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（公社）下松市シルバー人材センター  

 家 事 援 助 班 
   

家事援助班 総会を開催 
家事援助班の、更なる充実と、行事等への参加意識の向上を目的として 

４月２５日に「家事援助班 総会」を開催いたしました。（参加者３０名） 

（1） 村岡事務局長挨拶  

（2） 平成 29 年度事業報告・平成 30 年度事業計画について 

（3） 家事援助事業について 

総会終了後、「第 1 回明るく・楽しく・元気に交流会」を行い、かんたん押絵（鯉

のぼり）を作製し、とてもかわいい押絵が完成しました。昼食・コーヒータイム（ス

イーツ班お手製のマドレーヌ）も皆さんの交流の場となり、話に花が咲いていました。 

 

シルバーパワーで頑張りましょう！！ 

「心身の健康第一」 をモットーに、今まで培って来られた経験をフルに活用

して、「元気で働く喜びを感じたい」というシルバーパワーと『自主・自立・

共働・共助』の精神で、地域の皆さんの要望に応えられるような家事援助班を目

指して、共に頑張りましょう。 

本年度も色々な面で、ご支援・ご協力、よろしくお願いいたします。 

 

 平成 29 年度の福祉・家事援助サービスの実績をご紹介いたします。 

区分/事項 
受注件数 

（件） 

就業実人員 

（人） 

就業延人員 

（人日） 

契約金額 

（円） 

高齢者・病弱者等福祉サービス 25 24 2,010 3,779,193 

家事援助サービス 169 71 2,212 4,758,721 

 育児支援サービス 14 7 34 138,726 

 合  計 208 102 

 

4,256 8,676,640 

行事のご案内 
平成３０年度 第２回 明るく・楽しく・元気に交流会 !! 

日 時 平成３０年６月２７日（水） １０時～１３時 

内 容 

『歌う会』＆『ミニコンサート』 

音楽を通して楽しく交流し、心も身体もリフレッシュしましょう!! 

指導者 田村 建治 さん  （オカリナ・ギター奏者） 

奥 孝子 さん   （二胡奏者） 

場 所 下松市勤労者総合福祉センター 研修室 

会 費 500 円（昼食代） 

申込先 
全会員対象なので、参加ご希望の方は電話にてお申し込み下さい。 

（公社）下松市シルバー人材センター TEL 44-2600   ※先着 35 名 



 

                               <敬称略> 

 

    

 

片山 和美  家事援助班  

    

シルバー人材センターに入会して、今年で９年目になります。 

   週１回の家事援助と、２カ月に１回の病院の付き添いに行っています。 

利用者様も体調の良し悪しでご機嫌も違うので、私の気持ちも沈みそうになりま 

すが、何事も心からのサービスをする事、やさしく声掛けし気持ち良く接してあげ 

る事で、すごく感謝の気持ちで応えて下さいます。 

これからも、一人でも多くの方に喜んでいただけるように、努力して行

きたいです。 

 

 

       中村 良子  家事援助班  

 

  私は、広島在住の時（平成８年）にヘルパー二級の資格を取り、その後下松に 

  戻りシルバー人材センターに入会しました。『１７年目』いろいろな仕事を経験させ

て頂き、充実した日々を過ごしています。 

   今就業しているデイケアでも色々な経験をさせてもらい、その間には失敗もあり、

涙を流し退職を考えたことも・・・。しかし、心の広い施設長のもと、スタッフに支

えてもらい、「７０歳定年だが半日でも勤めてほしい」と言われ、今に至っています。 

   ひとりひとりの病状、症状の違い、又その方々の歴史をお持ちです。尊敬の心を 

忘れずに、笑顔でやさしく寄り添っています。ご利用者様の 

笑顔が何より私の生きがいです。皆様に感謝です！！ 

 

 

   中村 芳美  家事援助班  

 

   私がシルバーに入会して十数年が経ってしまいました。年月の経つのは早いもの

ですね！！ 

   私は家事援助班で掃除や片付けの仕事をしています。掃除と片付けの仕事は、周

囲がきれいになった時は満足感で一杯になります。又、時にはお年寄りの話し相手

の仕事もありますが、これは掃除とは違って話を聞いてあげる仕事なので、楽しい

時や悔しい時、又悲しい別れもあります。 

   この年齢になると、何でも言いあえる方々と出会うことは難しいのですが、 

シルバーにいるおかげで仲間と出会え、おしゃべり等をして楽しい時間を過ごせる

ことを幸せに思います。 

私も 75 歳になり、自分の身体と相談しながら、みんなの足手

まといにならない様に仕事をクリアして行きたいと思います。 

今後共よろしくお願いします！！ 


